



BOLETIN INTERNO DEL CLUB

FIGUERAS, JULIO DE 1951

Aniversario

Se dispone el U.S.P.E.A.C., ha celebrar con todo esplendor el 3er. aniversario de su fundación. Era por aquel verano del 1948, cuando un grupo de universitarios organizaron un encuentro de fútbol en un plan semi-humorístico y aquello que parecía flor de un día, fué adquiriendo un incremento insospechado y acabó por adquirir vida propia y convertirse en una Sociedad perfectamente organizada y de un nada desmerecido potencial deportivo. Ante señalada fecha podemos anticipar a todos nuestros socios y simpatizantes, que el U.S.P.E.A.C. celebrará unos actos deportivos, que esperamos marquen la iniciación de de una nueva etapa de esplendor en el camino que nos hemos emprendido.

Podemos anticipar que se efectuarán unos sensacionales encuentros de Tenis de Mesa y que se cuenta con la segura participación del Campeonísimo Dueso, y la de sus compañeros Aguerri y Solé antiguo componente de nuestro Club; en ajedrez se están haciendo las gestiones oportunas cerca del Sr. Medina para que dispute unas simultáneas; también podemos anticipar que se celebrará una cena de compañerismo en un acreditado hotel; pero el acontecimiento máximo de este tercer aniversario será sin duda el homenaje que se dedicará a los jugadores de hockey, Serra y Bassó por la conquista del Campeonato Mundial y ante tal motivo se efectuará un escuento en nuestra magnífica Rambla, cedida galantemente por nuestra primera autoridad, entre los equipos completos del G.E.E.G. y Gerona C. de H. que verá reforzada su alineación con la presencia del capitán del equipo de España, el formidable Serra.

Ahora sólo falta señalar fechas en que tendrán lugar tan sensacionales acontecimientos deportivos, pero anticipamos que todos ellos se efectuarán en el mes de julio.